



Benefizkonzert | Annelies

Gesamter Kartenerlös wird an „SOS Menschenrechte“ gespendet.

musica sacra freut sich außerordentlich, dass wir den **gesamten Kartenerlös des Benefizkonzerts am 23. März 2017 in der Ursulinenkirche Linz von über € 3.500.- an die „SOS Menschenrechte“ für die Erhaltung des Flüchtling-Wohnheims Rudolfstraße/Linz spenden** können. Die Organisation wurde u.a. mit dem Menschenrechtspreis des Landes Oberösterreich und dem Integrationspreis der Stadt Linz ausgezeichnet.

Der Verein musica sacra linz übernahm dafür sämtliche Organisations- und Konzertkosten, dankenswerterweise verlangte die Ursulinenkirche keine Miete für den Konzertabend. Die Künstlerhonorare wurden z.T. von der Patenschaft der St. Markus Apotheke KG in Linz/Urfahr (Inhaberin Dr. Elke Kramberger-Kaplan) abgedeckt, des Weiteren vom Verein der Freunde und Förderer des Forum Vocale der Landesmusikschule Neuhofen an der Krems.

Die Chöre Forum Vocale und Ensemble Bernstein (unter der Leitung von Welfhard Lauber) traten gemäß des Benefizgedankens unentgeltlich auf.

Benefizkonzert | *Annelies*

Donnerstag, 23. März 2017, 19.30 Uhr

Ursulinenkirche

James Whitbourn

Annelies – The Anne Frank Oratorio
Texte aus dem “Tagebuch der Anne Frank”

Marietta Zumbült, Sopran
Sabine Reiter, Violine
Ernst Reiter, Klarinette
Wolfgang Rieger, Violoncello
Stephanie Daase, Klavier

Forum Vocale
Ensemble Bernstein
Welfhard Lauber, Leitung